



Communiqué de presse de l'ATPN
du mercredi 23 mai 2012

**Dans sa résolution, adressée au Président de la République Française
François Hollande, l'assemblée générale de l'ATPN demande unanimement la mise en
place d'un plan de démantèlement pour la fermeture définitive de Fessenheim**

Au centre des préoccupations de l'assemblée générale de l'ATPN cette année, le thème de la centrale nucléaire de Fessenheim et de la politique de l'Energie en France, suite au changement de gouvernement, a pris la plus grande place. Dans son intervention d'introduction, le président Jürg Stöcklin a retracé les événements turbulents qui se sont déroulés l'année dernière à Fukushima, qui n'ont pas seulement provoqué un regain de travail pour l'association, mais aussi une augmentation du nombre de ses membres. Actuellement, l'ATPN représente un million de personnes résidant dans la région du Rhin Supérieur.

Gerda Stuchlik, le maire responsable de l'environnement de la ville de Fribourg en Brisgau et membre du bureau de l'ATPN, dans son discours d'accueil adressés aux membres présents dans la nouvelle salle de réunion du conseil municipale, a énoncé le long chemin que nous avons encore à parcourir. La promesse du nouveau Président français de fermer Fessenheim est certes réjouissante, mais la centrale est encore en fonctionnement et continue de mettre en danger la nature ainsi que les hommes et les femmes qui vivent dans la région.

Corinne Lepage, membre du Parlement Européen, ancienne Ministre de l'Environnement et avocate défendant l'ATPN devant les tribunaux contre la centrale nucléaire de Fessenheim, a décrit la nouvelle politique française de l'énergie. Si on ne peut pas attendre des miracles du nouveau gouvernement, son intention de réduire l'utilisation de l'énergie nucléaire est une avancée remarquable. Fessenheim est devenu un symbole en ce qui concerne l'énergie nucléaire, que l'on soit pour ou contre.

Dr. André Herrmann de Bale, ancien responsable du laboratoire cantonal, président de la commission confédérale pour la protection contre les radiations et la surveillance de la radioactivité, dans son exposé suivi avec attention par l'assemblée, présenta les relevés de la radioactivité à Fukushima. Superposant sur la centrale de Fessenheim les relevés effectués à Fukushima, il démontra, qu'en cas de catastrophe semblable, la région entière deviendrait inhabitable.

A la fin de la réunion, l'assemblée générale a adopté une résolution, adressée au Président français et au nouveau Gouvernement, avec une argumentation détaillée et un appel à la mise en place d'un calendrier pour un démantèlement le plus rapide possible de la centrale nucléaire de Fessenheim.

Pour information :
Jürg Stöcklin Präsident TRAS/ATPN
Telefon +41 (0)61 267 35 01, Mobile Phone +41 (0)79 817 57 33